

夢工房新聞

2023年12月2日『第3回ビザライ大運動会』を行いました。





























2024年1月4日が仕事始めです。 食べすぎ、飲み過ぎ、吸いすぎ、 注意して新年元気に会いましょう!!



6日-8日-13日-27日 はお弁当なしの13時 までです。



() は夢工房休みです はお弁当なしの13時までです

日	月	火	水	木	金	±
	$\overline{\ominus}$	(N)	(m)	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	(S)
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

2023年を振り返ってみて、楽しかったこと・うれしかったこと・頑張ったことなどを聞いてみました!

体をちょっと動かすのが、たいへん だったけど スタッフ全員が親身になって、フォローして くれるので嬉しいです。 T.Sさん 今年は大きな怪我や事故もなく、 趣味の自転車で宮古島中を サイクリングできて、嬉しかったです ドライブが楽しかった。 N.Gさん

楽しかったこと。宮古祭り、 ビザライ運動会。 うれしかったこと。久しぶりに 余暇活動に参加できたこと。 頑張ったこと。たくさんありす ぎて書けません① Y.Uさん 楽しかったことは 皆で伊良部島に 行ったこと。K.Tさん 夢工房で みんなで 食べる たんじょうびケーキを 食べられた事。 いさん

ヤフオクで盆栽が売れ まくったこと。 M.Tさん 支援学校のときの おともだちと、一緒 に食事に行けたこと Y.Tab

伊良部のドライブに行ったことと、

夢工房の運動会が楽しかった。 A.Aさん

草刈り機の練習を 頑張った。 S.Mさん

特にはないですが、作業では 草引きを頑張りました。 S.Kさん

仕事を頑張った!! I.Kさん

あっちこっちで ねこ がなでられて うれしかった。 ドライブも たのしかったです。 がんばったことは とびださない κ.Υঽ쇼

今年うれしかった事は、無事に 40歳を迎えた事です。 頑張ったことは、7月に婦人科の手術、 緊張したけどできた事です。 H.Kさん

伊良部のドライブが 楽しかった、弁当も 美味しかった。 I.Nさん

宮原果樹園でイモほった ことが一番の思い出です。 R.Kさん 余暇活動で伊良部島に ドライブをして 楽しかった。 K.Kさん

ドイツ文化村で、みんなと食べた弁当が楽しかった 二年ぶりに子供(次男)とさいかいしたことが、嬉しかった。 仕事の率が徐々に上がったことがちょっと頑張ったかなあ H.Sak

右足を手術できたことが うれしかった。S.Kさん

運動会が楽しかったです。 K.Sさん

みんなで伊良部にドライブしたことが、 楽しかったです。 頑張ったことは、スタッフといっしょに、 すうばりんとう優良県産品のシールを 販売店に貼りに行ったことです。 M.Yさん ふぁーかんだに行って すうばりんとうをあげて、 楽しかったです。 S.Oさん

余暇活動で、ドライブに行って 楽しかったです。H.Sah